



Les Jeux Universitaires de Garoua, qui devaient pourtant être un moment de fête et de compétition pour les étudiants de l'Université de l'Institut Supérieur des Technologies de Yaoundé (IUSTY).

Un accident survenu ce jour sur la falaise de Ngaoundere, au cours duquel le bus de l'université a perdu le contrôle et est sorti de piste, aurait causé la mort de 3 étudiants.

Selon des sources, le bus transportait des étudiants se rendant à Garoua pour prendre part aux Jeux Universitaires. Le chauffeur, qui ne semblait pas maîtriser cette route redoutable, a commis une erreur fatale. Les étudiants qui se rendaient à Garoua pour s'aligner sur les podiums ont ainsi perdu leurs camarades dans ce drame.

Il est difficile de comprendre comment les étudiants qui ont survécu à cette catastrophe pourront trouver le moral et la force pour concourir comme prévu. Les Jeux Universitaires de Garoua auront-ils encore un sens pour ces étudiants éprouvés ? La communauté universitaire camerounaise entière se joint à eux dans leur douleur et leur peine.

Nous exprimons nos condoléances aux familles des victimes et prompt retablissement aux étudiants blessés. Nous espérons que les autorités prennent des mesures pour prévenir tout autre accident pareil.